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Sono dipendente UNIBO dal 2001 dove ho ricoperto il ruolo 
di responsabile informatico prima del Polo di Forlì e, a 
seguire, di responsabile del settore informatico all’interno 
dell’Area di Campus Cesena e Forlì. (Cat. EP – Area tecnica – 
tecnico-scientifica ed elaborazione dati). 
Ho precedentemente lavorato per 5 anni presso l’Istituto 
Autonomo per le Case Popolari (IACP), inizialmente in quello 
della Provincia di Forlì e poi, alla sua istituzione, in quello 
della Provincia di Rimini come responsabile CED e 
responsabile Ufficio Gestioni contratti di affitto. 
Sono sposato, padre di tre figli di 18, 20 e 22 anni. Laureato 
magistrale in Scienze dell’Informazione presso l’Università di 
Bologna nel 1996, ho anche conseguito una laurea triennale 
in Scienze Religiose presso la Facoltà Teologica dell’Emilia 
Romagna nel 2016. 

 
La mia attività nel Senato Accademico 2018-2021 
Negli ultimi tre anni ho ricoperto il ruolo di rappresentante del personale Tecnico-Amministrativo 
all’interno del Senato Accademico del nostro Ateneo, cercando di portare avanti la mia attività in 
maniera da rendere partecipe della vita del nostro Ateneo il maggior numero di colleghe e colleghi 
anche attraverso la diffusione delle informazioni sulle scelte che gli Organi Accademici stavano 
portando avanti. 
Nel corso del mio mandato, ho cercato di tenere alta l’attenzione del Magnifico Rettore e del Senato 
sulla caratteristica multicampus del nostro Ateneo e sulla necessità di valorizzare tale particolarità 
contro una tendenza a volte troppo incentrata sulla realtà di Bologna e dei dipartimenti. 
Soprattutto in questo ultimo anno, ho lavorato per un’attenzione particolare alla necessità di un 
riequilibrio nel rapporto tra personale TA e docenti che, anche a causa dei numerosi piani 
straordinari a favore di questi ultimi, hanno portato all’assunzione di docenti lasciando il personale 
TA alla copertura, non sempre totale, del turn-over. 
 
Perché ho deciso di ricandidarmi 
Ho deciso di ricandidarmi al Senato Accademico dell’Ateneo perché ritengo importante portare 
avanti il lavoro iniziato nello scorso triennio e, in particolare, lavorando affinché si possa arrivare ad 
avere: 

1) una maggiore rappresentatività del personale TA all’interno degli organi dell’Ateneo; 
2) una valorizzazione della realtà multicampus riconoscendo ai Campus un ruolo 

caratterizzante nel nostro Ateneo; 
3) un investimento significativo per l’assunzione di personale TA così da invertire il trend di 

diminuzione del rapporto tra TA e docenti; 
4) un’attenzione particolare all’equità nella realizzazione delle nuove modalità di lavoro che 

si stanno introducendo, con attenzione anche alla quantità e qualità dei servizi che vengono 
esternalizzati. 

 
Per questi motivi ti invito a votarmi quale tuo rappresentante alle prossime elezioni del Senato 
Accademico. 


